



明日はみんなの力で、実りある「なかよし運動会」に

児童は、日中の暑い中、頑張って運動会の練習に励んできました。その成果が明日の「なかよし運動会」として発表することができ、児童がこの行事により一回り成長できることを期待します。このなかよし運動会は、地区と合同で実施するようになり10年目を迎えました。地区代表の方々の努力と、地域の方々のご協力で明日の運動会を迎えます。陰ながら支えていただいた地域の方々、PTA委員の皆様、ご協力ありがとうございました。明日はどうぞよろしくお祈りします。本日、「保護者アンケート」を配付しました。記入していただき、今後に役立てていきたいと思っております。

☆☆9月13日（土）親子除草作業の御協力に感謝します☆☆

お暑い中PTA除草作業に、約300人の方々にご参加いただき、ありがとうございました。また、除草作業後は「おやじの会」主催「親子流しそうめん in 東小」が行われました。おやじの会12名の皆様と家庭科室で奮闘していただいたPTAのお母様方ありがとうございました。



❀❀ ポスターセッション発表に参加 ❀❀

ESDユネスコ世界会議(10/26)のポスターセッション発表者として、5年生の若田裕斗君と川瀬幸実さんの2名が学校代表として、参加します。

テーマ はばたけ長久手の未来に
～心をはぐくむ伝統芸能継承と福祉交流～

9月26日（金）東小新校舎起工式が行われました

本日、新校舎建設に向けて「起工式」が行われました。長久手市長をはじめ40名ほどの来賓・来客が参加しました。地域の皆様に対しては「工事説明会」を10月18日（土）9時から本校の会議室で行う予定です。詳しくは後日、市役所から案内が配られますのでご覧ください。新校舎には、通常教室はもちろん多目的教室・コンピュータ室（本館コンピュータ室は通常教室に変更）・家庭科室（本館家庭科室は生活科室に変更）・放課後子ども教室も設置される予定です。